6 Piéces

94 m?

Réf. 84963675
1580 000 €

Port-Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Située a Port Grimaud Il, belle maison de pécheurs entierement
rénovée de 93.83m? loi carrez.Orientée plein sud elle offre une grande
terrasse avec piscine chauffée de 6x3m, donnant directement sur un
anneau d'amarrage en pleine propriété avec ponton pour un bateau de
4x12m.Au rez-de-chaussée la maison est composée d'un beau séjour
ouvert sur |'extérieur, une cuisine équipée, ainsi qu'une salle de
douche.Le premier étage est composé d'une suite parentale avec sa
salle de douche, ainsi que deux autres chambres qui se partagent une

salle de douche.La suite parentale avec sa propre salle de ...

Located in Port Grimaud Il, this beautiful fisherman's house has been completely
renovated to a standard of 93.83m2 loi carrez. South-facing, it offers a large terrace
with a 6x3m heated swimming pool, leading directly onto a mooring ring on the
property with a pontoon for a 4x12m boat.The ground floor comprises an attractive
living room opening onto the outside, a fitted kitchen and a shower room. The first
floor comprises a master suite with its own shower room, as well as two other
bedrooms that share a shower room.The master suite with its own shower room is

located on the second and top ...
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